

軽減を実現するため、肺がん検診の負担を減らすため、CT検査の費用負担を減らすため、検査結果を活用して医療センターの検診機能強化の一環として実施していく。個別のがん検診については、検診機会の拡充を行います。



本会議・委員会を傍聴された方で幼いお子さんをお連れの方に、「託児サービス」は、申込み前まで中です。希望日の1週間前まで、市役局へご連絡を。

問：6月から医療センターで実施しているCTを利用了した肺がん個別検診は短時間で検査でき非常に有益です。この検診は広く疾病予防の一環になるため、多くの方に受診していくことが大切です。そのため積極的なPRと費用負担の軽減を図るべきと考えます。

答（市長）：肺がん検診は、医師会が所有しているCTを市の検診に活用し医療センターの検診機能強化の一環として実施していく。個別のがん検診については、検診機会の拡充を行います。



▲CT検査で肺がん早期発見を

肺がん検診の負担軽減を

公明党 鈴木 輝男



日本共産党 重田 保明



住宅リフォーム助成制度実現を

日本共産党 重田 保明



新たな相談員の配置を

無会派 三毛 良子



問：高齢者虐待件数は3年連続増加し痛ましい事件が後を絶ちません。虐待防止には介護者の負担を減らすことが大切で直接対応するには地域包括支援センターです。センターでは介護予防をはじめ総合的に支援していますが、サービスを利用している高齢者への働きかけは困難です。介護や健康管理、制度について気軽に相談できる人を配置し、介護者同士の交流会や出前相談など地道な働きかけを行うといったセンター機能の充実が求められています。

答（市長）：市では6カ所の地域包括支援センターを設置しており相談・支援体制は十分と考えますが、ご指摘もあるため、実態調査を行い、見直す際は個所の削減も含め見直します。

空き地・空き家の適正な管理を

新政海クラブ 森下 賢人



問：空き地・空き家は防火、防犯、さらには道路交通にまで支障をきたします。今後明らかなる人口減少に伴い、大きな問題となつてくるようですが、この問題につ

いて市民から苦情や意見が寄せられているのか、また、この問題に対処するための条例などが存在するのか伺います。

詳しい内容は会議録で

12月定例会の会議録を作成中です。3月には市役所

の問題を解決するため条例

を制定するなどの動きもあ

ることでできます。

この問題につ

いては、中には問題となる

ケースもありますので、実

効力のあるルールづくりを

研究していきます。

いります。

いきます。

いります。

いります。